
 

Évènements nationaux 

    

Les évènement nationaux proposés par le ministère de la Culture 

sont ouverts et gratuits pour tout le monde et sur toute la France  

à certains moments de l’année 

Par exemple la fête de la musique le 21 juin,  

l’ouverture gratuite des musées en soirée en juillet,  

la visite des grands monuments tout un week-end en septembre, … 

Ces évènements sont gratuits et tout le monde peut venir.  

 

Le ministère de la Culture a toujours créé  

des évènements culturels sur toute la France  

pour ouvrir l’art et la culture à tout le monde. 

Depuis il y a des événements dans d’autres pays d’Europe aussi. 

Toute l’année profitez gratuitement de ces sorties culturelles ! 

 

http://www.culturecommunication.gouv.fr/
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Voilà le programme des évènements en 2021 :  

Janvier 2021  

 

Mars 2021 

 

Avril 2021 

 

Juin 2021 

 

Juillet 2021  

 

Septembre 2021  

 

Octobre 2021  

 

Toute l’année 2021 

© Logo européen Facile à lire : Inclusion Europe.  

Plus d’informations sur le site www.inclusion-europe.eu/easy-to-read .  

Mise en accessibilité FALC par Com’access.fr.  

Le texte a été relu et validé à l’ESAT des Bellevues à Herblay.  

Nous le remercions vivement. 

http://com-access.fr/
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